

# Antananarivo. 3 décorations pour la Journée internationale de la Francophonie 2017

Mardi, 21 Mars 2017 07:27 -





20 Mars: Journée internationale de la Francophonie 2017

## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

### DECORATION DE TROIS RESPONSABLES DE LA FRANCOPHONIE

Palais de Mahazorivo, 20 mars 2017 – Lors de la cérémonie d'ouverture de la Journée internationale de la Francophonie, à Madagascar, qui s'est tenue au ministère des Affaires Etrangères, le Premier Ministre Mahafaly Solonandrasana Olivier a procédé à la remise de décoration à trois personnes responsables auprès de la Francophonie, dont Monsieur Jean Louis Atangana, Directeur de Cabinet de la Francophonie, Monsieur Jacques Bilodeau, Conseiller Spécial de la Secrétaire Générale de la Francophonie; ainsi que Monsieur Malik Sarr, Directeur du Bureau Régional de l'OIF pour l'Océan Indien; tous élevés à la dignité de « Officier de l'Ordre National » de la part de l'Etat Malagasy.

Notons que cette cérémonie coïncide avec le premier anniversaire de la création du Bureau Régional de l'OIF à Madagascar.

*La Direction de la Communication*